



ENTRENADOR SE FORMÓ EN LA REGIÓN DE COQUIMBO

Luis Herrera: el chileno que deja huella en el básquetbol estadounidense

CARLOS RIVERA V. La Serena

Tras obtener varios logros importantes como fundar clubes, podios nacionales y mantener una racha invicta de cinco años en series sub 15, Luis Herrera decidió proyectar su carrera a nivel internacional, apostando por Estados Unidos, el corazón del baloncesto mundial.

Desde su llegada al país del norte en 2018, ha trabajado incansablemente en distintos niveles, tanto en colegios como en universidades, como Stanford y la Leadership University en California, donde actualmente es headcoach de su equipo femenino. Además, su esfuerzo y constancia lo llevaron a formar parte del staff de USA Basketball, un hito histórico para un entrenador chileno.

Una de sus grandes distinciones fue su nominación al Gold Camp, una exclusiva instancia de formación para los mejores entrenadores del país. En efecto, fue uno de los dos selecciona-



Luis Herrera no olvida sus raíces. Extraña La Serena, Coquimbo, Tongoy y las postales de su tierra, pero está enfocado en su misión: seguir creciendo, ayudar a otros y algún día dirigir en la NCAA División I.

CEBIDA

El headcoach ha construido una notable carrera desde sus inicios como asistente técnico en la Universidad del Mar y en colegios como el Adventista, Calasanz y el Andrés Bello Centro. Pese a ello, decidió partir a Norteamérica, donde ha destacado con un singular éxito.

dos entre 70 mil postulantes, lo que refleja el reconocimiento a su trabajo.

Así, participó en un campamento en Phoenix y ahora se prepara para enfrentar futuras instancias en Pittsburgh y Omaha, que forman parte del proceso de scouting para la selección juvenil de Estados Unidos.

Herrera, en conversación con el programa Día a Día Deportes de Diario El Día, desde el polideportivo de Orlando Cadenas, reconoce que no ha sido un camino fácil llegar hasta donde está.

Al llegar a EE.UU., enfrentó barreras idiomáticas, culturales y profesionales, pero su perseverancia fue clave. A pesar de sentirse muchas veces como un "impostor", el apoyo de su familia y su convicción le han permitido mantenerse firme en el alto rendimiento.

Siete años después, su visión incluye abrir puertas a otros talentos chilenos. De hecho, ya ha llevado jugadores na-



cionales a su universidad y este año, en el prestigioso Snow Valley Camp, participarán 12 jóvenes chilenos junto a entrenadores nacionales. Además, está



CEBIDA

trabajando para realizar este campamento en Chile, con figuras como Don Showalter -leyenda del USA Basketball- y Chris Oliver, supervisor de la NBA, quienes visitarán Valdivia y Santiago en septiembre próximo.

Pese a ello, Luis Herrera no olvida sus raíces. Confiesa que extraña La Serena, Coquimbo, Tongoy y las postales de su tierra, pero está enfocado en su misión: seguir creciendo, ayudar a otros y algún día dirigir en la NCAA División I, su gran sueño pendiente. Mientras tanto, celebra

con humildad formar parte del programa más competitivo del mundo - USA Basketball - siguiendo además, comprometido con transformar vidas a través del deporte.

Desde la Región de Coquimbo al corazón del baloncesto mundial, la historia de Luis Herrera es una de esfuerzo, convicción y legado. Es un referente del deporte formativo, un símbolo del esfuerzo y una inspiración para quienes sueñan en grande desde los rincones más alejados del mapa. Y aunque aún no ha vestido la camiseta de la selección chilena, su huella ya es imborrable en el baloncesto global.